

UN NIÑO CIEGO VE A JESÚS

26 DE AGOSTO

AUDIO

sc. **01**

Ricardo era un niño al que le encantaba jugar al fútbol, andar en bicicleta y explorar el mundo que lo rodeaba. Todo iba bien y normal, pero un día, mientras saltaba una valla, cayó de cabeza y se lastimó los ojos.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **02**

Pronto, comenzó a perder la vista, y en unos pocos meses, ni siquiera podía ver la pizarra (o tablero en Colombia y Venezuela) en la escuela. Su maestra lo envió a casa, diciendo que no podía enseñar a un niño ciego. Los padres de Ricardo lo llevaron a muchos médicos, pero ninguno pudo ayudarlo. Dijeron que eventualmente se volvería completamente ciego. Ricardo estaba devastado porque ya no podía hacer las cosas que amaba ni asistir a la escuela. Sentía que no valía nada.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **03**

Pero entonces, sucedió algo increíble. El primo mayor de Ricardo lo invitó a una excursión del Club de Conquistadores. Al principio, Ricardo dudó, pensando que no podría participar. Pero su primo lo convenció de ir, y para su sorpresa, pudo hacer todo acampar, jugar y hasta hacer senderismo con la ayuda de sus amigos.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **04**

Ricardo encontró un sentido de pertenencia en el club y finalmente se unió a la clase bautismal para prepararse para el bautismo. El líder pidió a todos que memorizaran los Diez Mandamientos, pero Ricardo tenía miedo de no poder porque no podía leer. Sin embargo, su madre lo animó, diciendo: "Si Dios quiere, serás bautizado".

Imagens relacionadas ao texto e animação.

AUDIO

sc. 05

Con el aliento de su mamá y la ayuda de su hermana, Ricardo finalmente pudo memorizar los Diez Mandamientos. El día de su bautismo, el anciano lo felicitó por su logro. Pronto, se le pidió a Ricardo que contara una historia misionera en la Iglesia. Como no sabía ni podía leer, algunos miembros de la iglesia temían que Ricardo no pudiera memorizar la historia.

sc. 06

Con la ayuda de su hermana, Ricardo memorizó la historia, y el sábado, la contó a todos de la iglesia y del club con mucha confianza. Los miembros de la iglesia estaban motivados e inspirados por su valentía y determinación.

sc. 07

Estas experiencias le dieron a Ricardo la confianza para trabajar para Dios. Hoy, él es un estudiante universitario que se prepara para convertirse en pastor. Dirige un club de Conquistadores y predica en iglesias alrededor de Angola. Decenas de personas han entregado sus vidas a Jesús después de escuchar sus sermones y testimonios.

sc. 08

Los Clubes de Conquistadores y Aventureros son agencias de Dios para la salvación de los jóvenes y sus familias. Hay alrededor de 66,000 clubes de Conquistadores y 75,000 de Aventureros en el mundo, con más de 3 millones de miembros. Cuando permites que tu ofrenda se distribuya como lo sugiere el Plan de Ofrendas Combinadas, el 50-60% apoyará el presupuesto de la Iglesia Local. En la mayoría de las iglesias adventistas, ese presupuesto ya tiene una provisión para el trabajo evangelístico realizado por los Clubes de Conquistadores y Aventureros. Hoy, al devolver el Diezmo y ofrendas regulares y sistemáticas, sigamos el ejemplo de Ricardo de verdadera fe y dedicación a Dios. Que podamos poner de lado nuestros deseos y recordar que primero es Dios.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

Imagens relacionadas ao texto e animação.